
 

 

 

 

 

Niederschrift 
der 10. öffentlichen Sitzung des Ortsbeirats Kloppenheim 

am Mittwoch, den 8. Juli 2015 um 20:00 Uhr  
 

 

Beginn: 20:00 Uhr     Ende: ca. 21:40 Uhr 

 

Anwesende: 
 

Ortsbeirat 
 
Scheurich, Marita (CDU) 

Gottschalk, Helge (SPD) 

Römer, Judith (CDU) 

 

 

Magistrat 
 

Bürgermeister Guido Rahn 

 

Schriftführerin 
 

Römer, Judith 

 

Ebenfalls anwesend waren zahlreiche Bürger 

 

AMTLICHE BEKANNTMACHUNG 

 

Herr Heinrich Schweitzer, SPD, hat mir Wirkung zum 11. Juni 2015 sein Mandat als 

Mitglied des Ortsbeirates Kloppenheim niedergelegt.  

 

Nachrücken wird Frau Daniela Boelke-Reinfelder, SPD, mit Wirkung zum 

11. Juni 2015. 

 

1. BEGRÜSSUNG 
 

TOP 2 Verabschiedung des Protokolls der Ortsbeiratssitzung vom 1. Ap-
ril 2015 

 

TOP 3 Sachstand zu den aufgenommenen Punkten während der Sitzung 
vom 1. April 2015 

 

Bahnhof und Bahnhofsumfeld  
 

Laut Bürgermeister Rahn zeigt der Einsatz von Minijobber (Müllsammlung am Bahn-

hof und Bahnhofsumfeld) erste Wirkung.  

 



 

 

 Gärtnerei Helmich  
 

Laut Bürgermeister Rahn wird auf dem Gelände der Gärtnerei Helmich ein Teich mit 

Bienenanlage/Imkerei entstehen. Herr Helmich hat interessierten Bürgern eine Füh-

rung hierzu angeboten. Bei Wunsch bitte die Gärtnerei Helmich kontaktieren. . 

 

 Friedhof  
 

Die Wege des Friedhofs sollen neu gepflastert werden. Hierfür ist Herbst 2015 ange-

dacht.  

 

�  Auf Anregung einiger Bürger soll geprüft werden, ob die Einfahrt zum Friedhof 

angeschrägt werden könnte um die Ein- und Ausfahrt zu erleichtern und sicherer 

zu machen.  

 

 „Landwirtschaftlicher Verkehr frei“ Schild Am Hang  
 

Laut Bürgermeister Rahn ist es aus verkehrsrechtlicher Sicht nicht möglich ein sol-

ches Schild aufzustellen.  

 

 Parkplätze am Sportplatz  
 

Es ist nicht geplant Am Hang neue Parkplätze zu bauen. Die parkenden Sportler sol-

len jedoch geduldet werden.  

 

 Rundwanderweg Kloppenheim  
 

Dieser ist zwischenzeitlich repariert und ausgebessert worden.   

 

�  Anwesende Bürger bitten darum, dass der Weg teilwiese gemäht werden solle.  

 

�  Auch die Hecke Am Hang müsste links und rechts beschnitten werden.   

 

 Zaun FSV Kloppenheim  
 

Der Zaun des ansässigen Sportvereins ist in sehr schlechtem Zustand. Lt. Herrn Bür-

germeister Rahn sollen in 2016 Gelder zur Sanierung bereitgestellt werden. Ange-

dacht ist das Material zu stellen und den Zaun durch die Mitglieder des FSV errichten 

zu lassen. Der Hang hinter der Sporthalle soll evtl. saniert werden. Eine Erweiterung 

der Sporthalle ist angedacht.  

 

� Es soll hierfür ein Termin mit dem Verein vereinbart werden.  

 

TOP 4 Mögliche Innenentwicklung für den Stadtteil Kloppenheim 
 

Es soll keine Bebauung von Ackerflächen erfolgen – mit Ausnahme des Gebietes hin-

ter der Schule zur Erweiterung der Grundschule Kloppenheim. Hierfür sollen ca. 

800m² aufgekauft werden. Verhandlungen über den Kaufpreis laufen schon.  

 



 

 

Es ist eher eine Verdichtung der schon vorhandenen Wohngebiete angedacht. Hierzu 

legt Herr Bürgermeister Rahn einen Plan vor. Bevor jedoch weitere Pläne hierzu ent-

wickelt werden bzw. mit der Entwicklung und Erschließung begonnen wird, muss die 

Kreuzung (oberhalb des Neubaugebietes Im Sauerborn) umgebaut werden bzw. eine 

Linksabbiegerspur eingeführt sein.  

 

Es gibt zurzeit zwei Lösungsvorschläge für die Weiterführung der B3. Diese werden 

von Herrn Bürgermeister Rahn kurz angeschnitten.  

 

Des Weiteren bitten anwesende Bürger darum, die Zone 30 bis zum Neubaugebiet 

(Rhönstraße) mit einer Rechts/vor Links Regelung zu erweitern.  

 

Evtl. ist jedoch doch ein Ausbau des Fußweges mit Parkplätzen bis zur Rhönstraße 

angedacht. Dies hängt jedoch vom Kauf des Grundstückes gegenüber des Neubauge-

bietes ab. Verhandlungen mit dem Besitzer aus Nieder-Wöllstadt laufen noch.  

 

Der Bauwagen der noch in der Rhönstraße steht soll entfernt werden.  

 

Herr Bürgermeister Rahn regt die Erweiterung des Spielplatzes am Hort in Richtung 

des alten Grillplatzes an. So könnten auch noch einige Parkplätze für die Sportler ge-

wonnen werden.  

 

TOP 5 Sanierung der B3 
 

Die Sanierung der B3 vom Knoten 2 bis Dortelweil soll am 13./14. August starten.  

 

Herr Axmann stellt das Konzept vor. Einzelheiten ergeben sich aus der Anlage.  

 

Die Maßnahme wird sich über einen Zeitraum von sechs bis acht Wochen erstrecken.  

 

Auch die Befahrung durch LKWs soll erlaubt werden. Die Frankfurter Straße jedoch 

hierfür gesperrt bleiben.,  

 

Während Bauphase (3.1) wird sämtlicher Verkehr durch die Frankfurter Straße ge-

führt werden müssen. In dieser Zeit wird ein Parkverbot in der Frankfurter Straße gel-

ten. Ob dieses auf die Parkbuchten ausgeweitet werden soll, muss geprüft werden.  

 

Die Dauer dieser Bauphase beträgt ca. 14 Tage und ist angedacht vom 15. bis 

28. September 2015.  

 

TOP 6 Schülerbetreuung Kloppenheim  
 

Im Schuljahr 2015/2015 werden die ersten beiden Klassen der Grundschule Kloppen-

heim in Zusammenarbeit zwischen Grundschule und ASB bis 14.30 Uhr betreut. In 

Zusammenarbeit mit dem Hort wird eine Betreuung bis 17.00 Uhr garantiert. Ziel ist 

es die Klassen 1 bis 4 bis 14.30 Uhr in der Grundschule betreuen zu können.  

 

 
 
 



 

 

TOP 7 Sonstiges 
 

 Park and Ride Platz 
 

Der Park & Ride Platz soll laut Herrn Bürgermeister Rahn im Bereich Industriegebiet 

um ca. 10 bis 12 Parkplätze erweitert werden.  

 

 Müllabholung in Kloppenheim  
 

Die Müllabholung in Kloppenheim ist oft verspätet. Dies soll geprüft und geändert 

werden.  

 

 Für die nächste Sitzung  
 

Absicherung des Geringsgrabens muss geprüft werden. Hierzu soll ein Tiefbauer bei 

der nächsten Sitzung dabei sein.  

 

 Friedhof  
 

Am Friedhofseingang (rechte Seite) muss der Wacholderbaum entfernt werden.  

 

------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

gez.       gez. 

 

Marita Scheurich     Judith Römer 

(Ortsvorsteherin)     (Schriftführerin) 

(Schriftführerin) 


